



DIMANCHE 5 MARS 2023

EN CLÔTURE DU 59^{ème} SALON INTERNATIONAL DE L'AGRICULTURE À PARIS **PLACE AUX APPRENTIS QUI FERONT LA GASTRONOMIE DE DEMAIN !**

Communiqué de presse, février 2023 – Dimanche 5 mars, Hall 1 du Salon International de l'Agriculture, plus de 50 apprentis du Centre d'Excellence des Professions Culinaires (CEPROC) se livreront en live, de 10h à 12h depuis le Ring Porcin, à des démonstrations culinaires d'excellence, sous les yeux aguerris de 3 MOF Charcutiers Traiteurs:

Joël Mauvigney, Christophe Tourneux et David Bret.

Ce rendez-vous culinaire donnera lieu à l'une des plus grandes dégustations gastronomiques du salon, pour clôturer cette 59^{ème} édition sur une note gourmande et conviviale et aussi de belles perspectives pour ces apprentis en devenir :

- **87,1% de réussite aux examens du CEPROC en 2022**
- **65% de jeunes issus de CAP Charcutier-traiteur trouvant un emploi en 6 mois***



« Avec près de 20 000 jeunes diplômés en 50 ans, 100 % des compétences acquises au CEPROC sont réinvestissables dans un projet professionnel, qu'il s'agisse de rejoindre une entreprise, reprendre ou créer sa propre affaire.

Clôturer le Salon International de l'Agriculture en offrant l'occasion à ces apprentis d'exprimer leur savoir-faire et leur passion est une belle manière de montrer que la gastronomie française a de l'avenir. »

Joël MAUVIGNEY

**Meilleur Ouvrier de France,
Président du Syndicat National des Charcutiers Traiteurs,
à l'origine de la fondation du CEPROC en 1970.**

A l'origine de cet événement : le Centre d'Excellence des Professions Culinaires (CEPROC), créé en 1970 par le Syndicat National des Charcutiers Traiteurs (CNCT).

Le Centre d'Excellence des Professions Culinaires (CEPROC) est une école de gastronomie française de référence située à Paris. Sa raison d'être est de dispenser un enseignement résolument tourné vers l'émancipation professionnelle et l'employabilité de ses bénéficiaires, qu'il s'agisse de jeunes, d'étudiants, de salariés en reconversion professionnelle ou de demandeurs d'emploi.

Le CEPROC incarne plusieurs générations de femmes et d'hommes, de figures de la gastronomie, commis, ouvriers, chefs, chefs d'entreprise, Meilleurs ouvriers de France (MOF), qui font la fierté des entreprises, en France comme à l'international.

**POUR METTRE DES VISAGES DERRIERE CEUX QUI FERONT LA GASTRONOMIE DEMAIN,
RENDEZ-VOUS DIMANCHE 5 MARS AU SALON INTERNATIONAL DE L'AGRICULTURE**



Dimanche 5 mars – de 10h à 12h



Hall 1 – Ring Porcin



Démonstrations et Culinaires